

Eine eher schlechte Gärtnerin

Wenn ich nach draußen sehe, dann sehe ich endlich wieder die grünen Blätter der Bäume. Auf meinem Balkon sind die frischen Petunien eingepflanzt und strecken ihre Blüten gen Himmel. In meinem Regal dort habe ich endlich wieder Küchenkräuter angepflanzt die bald sprießen werden. Kräuter pflanzte ich immer mit Samen an, die Kräutertöpfe aus dem Supermarkt gingen mir immer nach wenigen Tagen bereits ein. Ich kannte auch niemanden bei dem das anders war.

Neben meinem Kräuterregal auf dem Balkon habe ich auch mein Hochbeet wieder bepflanzt. Diesmal sollen dort Tomaten und Salat wachsen. Cherry Tomaten sind so teuer geworden, da lohnt es sich mittlerweile die selbst anzupflanzen. Besser schmecken taten sie oft auch. Und unser Südbalkon war auch sonnig genug dafür.

Es sind einige Wochen vergangen und meine Pflanzen sprießen. Die Kräuter kommen nach und nach immer mehr in ihren Töpfchen zum Vorschein und die Tomatenpflanze trägt die ersten kleinen, grünen Tomaten. Meine Petunien sind leider eingegangen. Irgendwie schaffe ich es fast nie Blumen am Leben zu halten. Zum Glück hatten die restlichen Pflanzen bis hierhin überlebt.

Nach einigen weiteren Wochen sieht das leider schon wieder ganz anders aus. Mein Salat ist komplett eingegangen. Von meinen Kräutertöpfchen hat in etwa die Hälfte überlebt. Die restlichen Kräuter stehen als vertrocknete Überreste dort. Wie eine Warnung für mich.

"Vergiss bloß nicht die anderen zu gießen, sonst enden sie wie wir."

Die Tomatenpflanze trägt nun immerhin reife Früchte und die kleinen Tomaten schmecken sogar sehr gut.

Gärtnerin werde ich wohl aber nicht mehr. Mir gehen ja sogar Sukkulente und Kakteen ein. Mein Mann hatte damals einen Geldbaum und einen Kaktus in seiner Wohnung, in der er fast nie war. Er hat die beiden Pflanzen vielleicht zweimal im Jahr gegossen und in einem kleinen, unbelüfteten Raum stehen gehabt. Die Pflanzen sahen prima aus. Dann sind wir zusammengezogen und ich habe mich um die Pflanzen gekümmert. Beide sind innerhalb eines Jahres eingegangen.

So viel zu dem Thema mit den Pflanzen.

© **Menshenblind**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)